



# 銀杏《愛校 自主自律》

## 縁あって…

「縁」という言葉を聞くと、松下幸之助さんの言葉を思い出す方も多いのではないのでしょうか。

縁あって— 何だか古めかしいことばのようだけれど、そこにはまた一つの深い味わいがひそんでいるように思える。人と人のつながりというものは、とかく人間の個人的な意思でできたと思いやすいもので、だからまたこのつながりは、自分ひとりの考えで、いつでも断てるかのように無造作に考えやすい。

だが、ほんとうはそうではない。人と人のつながりには、実は人間のいわゆる個人的な意思や希望を越えた、一つの深い縁の力が働いているのである。男女の縁もまた同じ。

そうとすれば、おたがいにこの世における人と人のつながりを、もうすこし大事にしてみたい。もうすこしありがたく考えたい。不平や不満で心を暗くする前に、縁のあったことを謙虚に喜びたい、その喜びの心で、誠意と熱意をもって、おたがいのつながりをさらに強めてゆきたい。

そこから、暗黒をも光明に変えるぐらいの、力強い働きが生まれてくるであろう。…『道をひらく』から

ご縁があって、本年4月から宮内中学校で勤務することになりました。教員という仕事は、異動がつきもので、様々なご縁、人と人のつながりのありがたさを感じることでできる仕事です。

私は、平成15年から6年間、宮内小学校で教諭として、平成30年からの3年間、荻小学校の教頭として、本校区で勤務しました。当時、保護者として、また、ご協力いただいた地域の皆様として、関わりを持たせていただいた方々が本校区には、数多くいらっしゃいます。また、教育委員会に勤務した折にお世話になったり、ご指導いただいたりした方々も、たくさんいらっしゃいます。

実は、私の両親も、漆山中学校、吉野中学校、宮内中学校に勤務したことのある教員でした。私自身との関わりばかりではなく、両親とのつながりも含め、この1か月、たくさんのあたたかい励ましのお声かけをいただきました。その一つ一つから、松下さんの言葉にある「深い縁」を感じています。本当にありがたく、このご縁を謙虚に喜びたいし、誠意と熱意をもって、さらにつながりを強めたいと思います。

「宮内中学校の強みは何か。」始業式で、生徒に問いました。203人の生徒が、それぞれどう考えているかとても楽しみです。校長として、私が考えている「宮中の強み」は何か…。それは、「校区の広さ」です。

広い校区の中には、多くの教育力、教育資源があります。地域の方々をはじめ、お祭りや文化財、豊かな自然…数えれば、きりがありません。それらを生かした、多様な教育活動を展開できればと考えています。保護者・地域の皆様には、引き続きのご理解とご支援をお願いいたします。

もう一つ。本校には、吉野・金山・漆山、そして宮内地区とそれぞれ歴史や環境の違う地区で育った生徒が集います。当然、そこに住む人々の経験や考え方も違うはずで、多様な考え方や経験値を持っている生徒が、縁あって集う学校では、新しい価値や文化が創造されていくでしょう。とてもワクワクします。

本校生徒は、4月、学級の仲間、そして、担任等の教職員と新たな「縁」ができました。保護者、地域の皆様と学校とのご縁とともに、より深めてまいります。



## 生徒の“一番の”応援団

4月25日(金)

授業参観 PTA 総会・懇談会



星 雄大 会長、川井智裕 副会長、飯塚博基 副会長 のもと、新体制で宮内中学校 PTA がスタートしました。25 日(金)の PTA 総会には、130名を超える保護者の方にご参集いただき、本年度の活動計画や予算等を審議し、可決されました。ありがとうございました。生徒の一番の応援団。とても心強く、感謝しております。本年度 1 年間どうぞよろしくお願いいたします。

### ♪ 5月の主な行事予定

- 1日(木) 生徒会総会
- 2日(金) 面談週間 ~16日(金)
- 10日(土) PTA 環境整備作業・花植え 7:00
- 15日(木) 教育後援会総会 19:00~
- 18日(日) 南陽市総合防災訓練
- 19日(月) 内科検診(2年1組と1年生)
- 20日(火) 校内研究 授業研究会
- 21日(水) Super Wednesday 下校 14:10
- 22日(木) 中学校駅伝競走大会地区予選会
- 22日(木) 共育ネットワーク総会 19:00~
- 23日(金) 内科検診 (3年生と2年2・3組)
- 26日(月) 教育実習生受入れ ~6/13
- 28日(水) 職員会議

### 選手に…地域に…元気を届けて 第69回山形県縦断駅伝 4/29



本校の2・3年生有志約50人が、力走する選手に熱いエールを届けました。多くの地域の方々が集まる中、明るく元気な宮中生の声が大きく響きました。

土曜日から4連休。大会等もある忙しい(?)休日ですが、心身ともにリフレッシュする時間も必要です。交通事故や熱中症等の予防に努めながら、それぞれの休日の過ごし方を大事にしてください。



### 宮内中学校公式 HP (<https://miyatyu.sakura.ne.jp>) 公開中!

日常の学校生活の様子を紹介しております。どうぞお立ち寄りください。

宮中生の活躍は、『宮内中学校』で検索 🍌 ポチっと♪

← QRコードからもリンクします。

